

ANTARA SIAP BERKOLABORASI TINGKATKAN SINERGI DAN KERJA SAMA PUBLIKASI DENGAN PEMPROV SUMUT



Perum LKBN ANTARA siap berkolaborasi dengan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara untuk meningkatkan sinergisitas dan kerja sama publikasi program-program pemerintah setempat kepada masyarakat.

"Sebagai kantor berita milik negara, LKBN ANTARA bertugas untuk menginformasikan berbagai kebijakan dan program pembangunan yang dilaksanakan, termasuk seluruh potensi yang dimiliki daerah," ujar Kepala LKBN ANTARA Biro Sumut Azhari saat bersilaturahmi dengan Penjabat Gubernur Sumatera Utara Hassanudin di Kantor Gubernur Sumut, Medan, Jumat.

Ia menilai sinergitas dan kerja sama publikasi penting dilakukan agar program-program pemerintah daerah diketahui luas oleh masyarakat Sumut.

"LKBN ANTARA berperan untuk menyampaikan setiap informasi pembangunan kepada masyarakat," kata Azhari.

Oleh karena itu, dia melanjutkan, kemitraan antara LKBN ANTARA dan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara terkait kerja sama publikasi akan menambah pengetahuan masyarakat Sumut akan program-program dari pemerintah provinsinya.

"Kami berkomitmen untuk membantu atau mengawal seluruh kebijakan Pj Gubernur Sumatera Utara Hassanudin. Semoga dengan adanya silaturahmi ini dapat memberikan banyak manfaat bagi khalayak," tutur Azhari.

Pada kunjungan tersebut Kepala Biro ANTARA Sumatera Utara Azhari didampingi sejumlah staf, antara lain, Muhammad Said, Juraidi, Anggi Luthfi Panggabean, Anzana Ritonga, Yudi.

Penjabat Gubernur Sumatera Utara Hassanudin pun sangat mengapresiasi kunjungan dari LKBN ANTARA Biro Sumut.

Menurutnya, silaturahmi itu menjadi langkah yang positif bagi masyarakat untuk mengetahui program-program yang telah dilaksanakan Pemprov Sumut.

"Saya mengucapkan terima kasih atas kunjungan ini. Semoga kunjungan ini menjadi langkah positif untuk kedepannya," kata Hassanudin.

Pewartu: Anggi Luthfi Panggabean

Editor : Michael Teguh Adiputra S

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sumatera Utara pada Jumat, 29 Desember 2023 18:59 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)